



Pforzheimer Reiterverein

Bei der Hauptversammlung des Pforzheimer Reitervereins gab es Neuwahlen. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen (von links): Horst Neuhäuser (Beirat Jugendleiter Voltigieren), Andrea Rauschmayer-Fleischer (Beirat für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und Veranstaltungen), Stephanie Rösch (Beirat für Reitanlagenerhaltung), Christian Kraus (Beirat und Jugendleiter Reiten), Benny Braun wurde als Schriftführer neu gewählt, Hannes Schwarz wurde als Beirat Internet und Kommunikation neu gewählt, Hubert Spreu wurde neu in den geschäftsführenden Vorstand für Finanzen gewählt, Helga Radtke wurde als Vize-Vorsitzende erneut gewählt, und Hans Schweizer wurde als Vorsitzender bestätigt. Gisela Erhardt, Detlef Wolf, Carl-Fritz Bardusch und Ulrich Ihringer wurden für 40- beziehungsweise 50-jährige Vereinsmitgliedschaft geehrt.

Foto: privat